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“LA GRAN ESTAFA”  
 

La edición digital del www.andalucesdiario.es publica 

una interesantísima entrevista con el diputado de IU por 

Málaga, Alberto Garzón. http://bit.ly/15AJMfY. “El fin es 
acabar con el capitalismo y construir un sistema 
económico justo, equitativo, que no sea despilfarrador de 
recursos naturales”, es una de las ideas que Garzón 

baraja en la entrevista. 

 

Con la ocasión de presentar su reciente libro, que lleva 

por título “La gran estafa”, Garzón habla con la claridad 

habitual de que una parte de la sociedad es consciente 

del saqueo de las finanzas públicas por parte de los 

bancos. Pone sobre la mesa la gran paradoja de que la 

gente entiende por estafa algo que es ilegal y, por el 

contrario que es legal lo que no es estafa. En este caso 

es un estafa legal puesto que asistimos a un saqueo 

sistemático de las entidades bancarias que someten al 

gobierno a un chantaje, al que el gobierno cede a través 

de la concesión de ayudas a fondo perdido que sale del 

dinero público. Dinero, por cierto, que no se va a recu-

perar para el erario de los ciudadanos. 

 

Habla Garzón en su entrevista del “curso movidito” para referirse al otoño caliente, porque 

vamos a ver cómo la situación económica continúa su deterioro, a pesar de la campaña que ha 

desatado la derecha para hacernos creer a todos que la crisis ya acabó. 

 

Garzón cree que Andalucía tiene grandes potencialidades y cuenta con una 

población muy bien formada, con capacidades en las energías renovables, 

la agricultura y sectores con valor añadido, tales como la biotecnología o la 

bioquímica. Son pilares que ya existen pero que ha que desarrollar. 

 

En España parece que la palabra República da alergia, pregunta la 

periodista: “Obedece a la Transición, porque no hubo una ruptura 

revolucionaria con el franquismo e identifican a la República con un 

escenario antidemocrático cuando es todo lo contrario. Esto requiere un 

ejercicio de educación y las nuevas generaciones lo cambiarán.”  

 

Una entrevista que merece la pena porque tiene mucho contenido, y un 

libro que tenemos que recomendar para comprender las cosas que están 

pasando a nuestro alrededor mientras que nos están robando la cartera. 


